
ゆしまの郷便り
平成２７年９月１日発行

平成２７年９月の予定
音楽療法・・・・・１２日

床屋・・・・・・・２８日

美容院・・・・・・７日

書道クラブ・・・・５日

カラオケクラブ・・２６日

たんぽぽコーラス・１６日

日舞・・・・・・・２２日

ミルキーホーム園児・・毎週水曜日

敬老会・・・・・・１９日

４.５.６階→11：00～12：00

２.３階→14：00～15：00

★★★行事食★★★
敬老会 ・・・・・・・・１９日

ふるさとの味・・・・・・２６日

第三者評価でのご利用者・ご家族アンケートの

結果に対する取り組みについてのご報告

平成27年1月に第三者評価でご家族アンケートを実施させ

て頂きました。そのアンケート結果の中からサービス向

上委員会で課題を挙げ検討し、現在改善に向けて取り組

んでおります。今後とも職員一同、サービス向上に努め

施設運営を行って参りたいと思っていますので、よろし

くお願い致します。

検討事項（要望）及び改善事項

①食後の口のまわりの汚れをきれいにして欲しい→食後

は、配布しているおしぼりで口のまわりを拭きます。ま

た、口腔ケア後も、おしぼりまたは個人タオルできれい

に拭くよう徹底致します。

②ご利用者に対して『ちゃん』付している職員がいる→

基本的には、ご利用者の名称は『ちゃん』付は禁止とし

ます。ただし、ご家族より名前もしくは、『～ちゃん』

と声かけを行った方が反応が良い等、ご要望があった場

合はケアプランに組み込む等し、ご要望に沿うよう対応

させて頂きます。

③担当医師（施設主治医）との面談を設定して欲しい→

ご希望がある場合は、看護師もしくはフロアー職員にお

声かけください。回診日に合わせて面談時間を設定させ

て頂きます。

ゆしまの郷家族会からのお知らせ（９月１日号）

残暑お見舞い申し上げます。今年の夏は異常に暑かっ

たように思われますが暦はもう９月、元気を出して乗

り切りましょう。

１.先々月からお知らせしている資源回収処理の件、

７月末初めて今年の上半期（１～６月）分として文京

区より報奨金４,２６０円（７１０kgs分）支払いの案

内がありました。実質第１回４月２２日以降約３か月

間４回の回収分です。

この介護施設からの資源ごみ分別回収は文京区でも初

めてのことで、資源ごみ再利用に資することとして高

く評価頂いております。家族の皆様も今後ともよろし

くご協力お願い致します。

２.９月は敬老の月、ゆしまの郷の敬老会が９月１９

日（土）催されます。

詳細は別途ご案内のとおりで、家族会としても記念品

寄贈を予定しております。

ご長寿の皆様へのねぎらいと一層のご長命を願って皆

でお祝い致しましょう。

４・５階リーダーの蕨 裕美です。

普段は４・５階で業務を行っている為、他フロアのご利用者様やご家族の方とはな

かなかお会いする事ができませんが１階や８階、エレベーターなどで見かけた時は

気軽に声を掛けて頂けたら嬉しいです。

介護の仕事に就き約１０年になりますが、介護の仕事は離職率が高く同じ職員と

何年も一緒に働く事がなかなかできないのが現状です。

しかし私はゆしまの郷に入職し、仕事・プライベート共にお互いを理解して高め合

う事のできる良き仲間と出会う事ができました。

そのお蔭で今は公私共に充実した毎日を過ごさせて頂いています。

ご利用者の皆様には顔馴染みの職員がたくさんいる、安全な環境の中でゆっくりと穏やかな時間を過ごし

て頂きたいと私は思っています。

世間一般的に『キツイ』と言われる介護の仕事の中で、職員１人１人が少しでも楽しみを見つけ、やり甲

斐を持って働く事のできる環境を作る事、そして離職率を低下させる事を目標にサブリーダーと力を合わ

せて頑張りますのでこれからもよろしくお願い致します。

総務省よりお知らせです。

マイナンバーは、本年10月以降、皆様の住民票の住所地に「通知カード」により
通知されます。

平成27年10月以降、国民の皆さま一人一人の住民票の住所地にマイナンバー
（個人番号）が「通知カード」により通知されます。
この「通知カード」は、皆さまの住民票の住所地に簡易書留で送付されます。

住所をゆしまの郷に移していない方で、住民票の住所地に誰も住んでいない場合
は、住所情報登録申請が必要になります。

平成27年8月24日（月）から9月25日（金）までに（持参又は必着）、申請書を
住民票のある市区町村に持参又は郵送してください（政令指定都市に住民票があ
る方は、区役所に持参又は郵送してください。）。
その際、添付書類が必要となります。

•ゆしまの郷１階の掲示板でご確認ください。

そば打ち体験の様子です。

混ぜて→練って→伸ばして→

切って。初体験の方がほとん

どでしたが、とても上手に作

られて最後は美味しく召し上

がりました。


